

**La Cárcel y Penitenciaría de Bogotá “La Modelo”  
recibe gimnasio de alto rendimiento**

- **Busca beneficiar a la población privada de la libertad de 18 a 25 años**
- **El deporte permite combatir el sedentarismo y genera cambios en el comportamiento de las personas.**

**Bogotá, 02 de agosto de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-  
INPEC**

El compromiso interinstitucional adelantado por los Ministerios de Justicia y del Derecho y de Deporte junto al INPEC, han permitido generar acciones encaminadas a resocializar y re personalizar a las personas privadas de la libertad mediante actividades físicas y deportivas.

Con la entrega del primer gimnasio de alto rendimiento en la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bogotá “La Modelo” por parte del Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruiz Orejuela y dado en enajenación por el Ministerio del Deporte, se busca que la población privada de la libertad de 18 a 25 años que ocupa mayoritariamente la cárcel efectúe preparación física como mental en las 32 máquinas.

Durante el acto protocolario el Ministro Ruiz señaló “Estoy convencido que el proceso de re personalización debe estar vinculado siempre con el deporte y la cultura, como una forma de entretenimiento sano y de llevar hábitos que nos permitan mejores formas de vivir. Estos espacios son una ventana de bienestar que se abre para los internos que practican actividad física regularmente.”

Estos espacios son liderados por el Grupo de Cultura, Deporte y Recreación de la Subdirección de Educación del INPEC y contribuyen en la salud física como mental de las personas privadas, reduciendo el estilo de vida sedentario y mejorando su bienestar y readaptación física.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**